

# さくらたより

令和3年度 学校だより NO. 14

令和3年11月9日発行 山形市立桜田小学校

# 祝 創立30周年記念式典 11月5日(金)

桜田小学校は6月1日が創立記念日です。今年は節目の30 周年ということで、数年前から式典や祝賀会等を11月に行 うことを想定して準備を重ねてきました。昨年からのコロ ナ禍を受け、多数のご来賓をお招きしての式典ではなく小 規模に、また、祝賀会は全く行わないこととし、可能な範 囲でのお祝いを計画し、11月5日を迎えました。



ご来賓として、同窓会会長さん、PTA会長さん、各町内会の会長さん、歴代校長先生を代表して第3代K・T元校長先生をお招きしました。また、式典直後の「記念講演」講師として、本校第8回卒業生S・Y氏にもご来校いただきました。

体育館からの放送による教室視聴も想定していましたが、幸い感染拡大が収まりつつあり、全 校児童が体育館に集まって式典の空気を感じながらお祝いすることができました。

児童代表のS・Kさんのステージ上でのお祝いの言葉です。実に堂々としていました。

### だれとでも仲のよい学校をめざして

私たちの大好きな桜田小学校は、今年、創立30周年を迎えました。桜田小は、名前にもあるように、校舎の周りに桜がたくさん植えられています。中でも、中庭のしだれ桜は、桜田小のシンボルにもなっています。満開のしだれ桜は、とてもきれいで、力強くも感じます。

実は、私の父も桜田小の卒業生です。そこで、父に当時の桜田小のことをインタビューしました。父が2年生の時に桜田小ができました。校舎に入ると、今まではなかったオープンスペースがあり、教室にとびらがないことにとてもおどろいたそうです。何もかもが新しくてウキウキしたと話していました。

今もたてわり班遊びやさくらピクニックなどのたてわり活動があります。さくらピクニックとは、たてわり班ごとにお弁当をもって公園で遊ぶ活動です。父の時代も、たてわり班で学区内をオリエンテーリングする活動があったと聞きました。昔も今も桜田小は、学年関係なく仲良くする活動が続いていることがわかりました。

これからもこの伝統を引き継ぎ、他の学年のだれにでも気軽に声をかけられる学校にしてい きたいです。

桜田小学校、創立30周年、おめでとうございます。

児童代表 6年 S·K

# 記念品贈呈

30周年を記念して、30周年事業実行委員会から "山がた雲梯 (うんてい)"をいただきました。遊び ながら知らず知らずのうちに体力がつく遊具です。 ありがたく使わせていただきます。



# 記念講演

式典後、S・Yさんの講演。小学校時代から現在のお仕事に至るまでのご自身の経験、何を考えながら取り組んできたか、分岐点でどのようなことがあったのか、大事にしていることは何なのかなど、時折子どもたちに問いかけ、写真映像を紹介しながらのお話でした。「夢はかなう」「夢を周囲の人に伝えよう」「一生懸命な人に、友は集まる」など、子どもたちにわかりやすく話してくださいました。

講演後の6年児童代表お礼はS・Fさん。「お話を「



聞いて、ぼくは、好きなことに夢中になっていいんだと、学びました。好きなこと、夢中になれることをやっていきます。支え合う友だち、いっぱいいた方がいいと、学びました。今日の話をこれからの学校生活にいかしていきます。ありがとうございました」と、自分の言葉で述べました。「話を聞いた直後の感想をすぐに言えるなんて、さすが6年生!」と、子どもたちの拍手はなかなか鳴り止みませんでした。

## 創立30周年記念コンサート 11月2日 (火)

オペレッタ工房「フェアリイ・テイル」の3名をお招きして、記念コンサートを行いました。フェアリイ・テイルのみなさんは、3名とも山形市のご出身で、60回を超える公演を行っているオペレッタ・ユニットです。

1校時は下学年、2校時は上学年と、2回演奏を行ってくださいました。演目はオスカー・ワイルド原作の「幸福の王子」を、オペレッタで表現したものでした。さすが本物の音楽。はじめはどのように反応していいのかわからずにやにやしていた子も、ぐいぐいと引き込まれるように聞き入りました。「音楽は、人の心を動かす力があるんだということを、感じました。鳥肌が

立ちました」と、6年生代表のY・Sさんが感想とお礼を述べました。
"七味"の土は土ばらしいは、みなてばじました。

"本物"の力はすばらしいと、改めて感じました。教職員互助会をはじめ、 コンサート実現に向けて準備を重ねてくださった方々に感謝いたします。



# さくらピクニック 10月27日(水)

本校の大きな特徴であるたてわり班活動。毎日の掃除や 昼休みの遊びもありますが、なんと言っても子どもたちが 楽しみにしているのが「さくらピクニック」です。1週間延 期して我慢した分、27日は天候に恵まれました。学区内の7 カ所の公園に分かれて出向き、お弁当をおいしく食べ、班 ごとに遊びました



# 12月 行事予定

1日(水)安全の日・登校指導 3日(金)避難訓練

児童会委員会活動

6日(月)職員会議

#### 7日(火)全校弁当日

3年社会科見学

8日(水)4年よしあきスクール

#### 9日(木)学習参観日

17日(金)児童会代表委員会

20日(月)職員会議

24日(金)2学期終業式

\*冬休み:1月10日まで